

El nuevo sitio web está integrado en la Red de Servicios Informativos Evangélicos y reemplaza al blog que utilizaban hasta ahora.



Imagen del nuevo sitio web de Diaconía Madrid

(Redacción, 13/10/2014) Desde que Diaconía Madrid se incorporó al mundo online a través de un blog en la web común de Diaconía España han recibido **18.000 visitas** y publicado **más de 500 entradas**

... Pero para dar a conocer el trabajo y proyectos de sus entidades miembros e informar sobre los servicios que ofrecen, el blog se les quedaba pequeño.

Es por eso que han desarrollado su propia página web, que invitan a visitar.

A la nueva web puede accederse desde el portal de la [Red de Servicios Informativos](#)

[Evangélicos](#), que integra todos los medios y Organismos Autónomos vinculados a la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), y también desde la barra de direcciones del navegador: madrid.diaconia.es.

Seguirán ofreciendo, como hasta ahora, información sobre las subvenciones, premios y ayudas que sigan surgiendo. Y en las diferentes secciones de la web, el resto de contenidos mejor ordenados que hasta la fecha.

“Esperamos vuestros comentarios y sugerencias para mejorarla porque también es vuestra. Nos anima la idea de que pueda ser un espacio común para comunicar lo que hacemos en la Comunidad de Madrid en favor de la solidaridad” dicen sus responsables.

Fuente: NotiCEM | Editado por [Actualidad Evangélica](#)